

三船校区「ミニユニーク」

協議会だより

第5号

平成28年1月

平成二十八年、新年を迎えて

新年明けましておめでとうございます。

暮れから正月にかけましては、誠におだやかな天気に恵まれ、皆さんもそれぞれのご家庭で楽しい正月を迎えられたのではないでしょうか。

ミニユニーク協議会は、旧組織からの継承活動を進めながら、次年度からの新規活動に向けた勉強会や視察研修等を重ねてきました。その成果を活かし、残る3ヶ月で初年度活動の反省や新たな取組み等を検討し、校区にふさわしい活動組織になるよう本年も努力してまいります。

2月末にグランドゴルフ大会を実施

年度の最後のスポーツイベントとして、二月二十八日に三船小学校でグランドゴルフ大会を実施します。冬場で運動不足になりがちですが、練習を積んでいただき、多くの参加があるようにお願いします。

皆様からの質問や疑問にお答えします。

Q 伝統的な地域行事に対する行政の助成金を、ミニユニークが配分していると聞くが、どのように取り扱っているのか。

A 従来からの助成金制度で自治会に配分していますが、今後は配分のありかた等を独自に見直し、公平性を高めていきます。

○総務部と役員会の年末・年始
年末に役員会を開催して、現在までの活動や予算状況を確認し、残された年度行事に向けた取り組み等を話し合いました。

同日に、市役所の防災担当課と災害時の避難対応等の体制づくりを話し合い、次年度の取組としました。正月明けの6日に始良市消防出初式があり、式典と帖佐分団の祝賀会に各自治会長が参加し、地域防災を担う消防団員と交流しました。

○福祉部の募金活動について
年末に三船小学校の生徒たちとナフコ始良店で赤い羽根共同募金の戸外活動を行いました。
子供達の呼びかけにお客さまも目を細め、殆どの方が募金に協力して頂きました。特に校区の皆さんには顔見知りでもあり、多額の募金を賜ったようです。
協力した子供達にノートをプレゼントし、お礼としました。



編集後記

皆様の意見や要望等をお待ちしています。（各自治会長まで）

発行責任者

協議会会長 岸園浩一
事務所 73-6683